

Hyoscyamus Vortrag von Christine Hug

Ich werde den Tag mit dem Mittel beginnen, weil ich mich da etwas besser auskenne als Jürgen.

Ich mache noch mal eine Einführung, weil das nicht so ein bekanntes Mittel ist und man immer den Eindruck hat, es ist ein Mittel für die Psychiatrie.

Wenn man die Arzneimittelprüfung durchliest und was in der Arzneimittellehre steht, dann denkt man, solche Leute trifft man nie. Vielleicht mal in der Psychiatrie, sonst hat man mit denen nichts zu tun.

Und deswegen kurz mal so ein bisschen Grundlagen

Schwarzes Bilsenkraut

Der Name soll ursprünglich von dem Wert *belene*, *belin*, *belindek* *belenos*, dem Gott der Kelten, dazu ist mir noch eingefallen, dass in

Genua, ein Dialektwort benutzt wird, so wie wir Oh Gott sagen. ah *belin* *cabello*...*belin* ist auch ein Dialekt Wort für Penis.

Hys heißt Schwein, *cyamus* heißt Bohne, Schweinskraut oder Schweinsbohne

Schwein ist auch ein Thema

thinks men are swine

denkt Männer/Menschen sind Schweine

Meine Mutter hat mir eher übermittelt, dass die Männer Schweine sind.

Es gibt beide Theorien, dass es für Schweine giftig ist und dass sie es auch ohne Schaden essen können.

Drüsenhaarig, zottig, 30-80 cm, hat angeblich einen widerlichen Geruch, hat gezähnte Blätter, Beißneigung, wie bei Belladonna, das haben alle 3 Nachtschatten, innerlich lila Schimmer, äußerlich schwefelgelb

Für die Homöopathie wird die ganze Pflanze verwendet.

Von der Geschichte her, eine der ältesten Heilpflanze, schon

3000 v.Chr. ist der Name erwähnt. Da ist mehr los mit dieser Pflanze, als wir sie einschätzen. Man hat sie genommen als Trunk vor Operationen, früher als es noch keine Narkose gab, um ein bisschen benebelt zu sein,

Klinius...Zahnschmerzen durch den Rauch

Weimann berichtet, dass es als Vertilgungsmittel für Ratten und Mäuse in Speichern ausgelegt wurde

Angeblich soll der Dampf der Pflanze angehitzt in einer Pfanne von Hühnerdieben unter die Leiter gehoben, so dass sie herunter gefallen sind und man konnte die Hühner ohne einen Mucks abschlecken.

Ein Bereich wo es viel mit zu tun hat: Hauptbestandteil der Hexensalbe, vor allem der Flugsalbe, die man sich unter Achsel und Genitalien 'reingeschmiert hat, da wo die Haut weich war und gut aufgenommen hat

Sinnenstäuschungen, Halluzinationen, Tieren, Dämonen Teufel, die man sich Gefühl sich vom Leib zu lösen, was man dann als Hexenflug bezeichnet hat, Wolllust mit starker Erotik, Leiden, das fast als Freude empfunden wird.

Vor Gericht hatten sie die Methode, wenn eine Hexe nicht gestanden hat, da hat man ihr diesen Trunk eingeflösst, so dass sie solche Erlebnisse dann hatte und

dann gestanden hat. Aber das wurde ja eh immer dreister und dreister, die ganzen Tricks, die angewendet wurden um eine Frau zu überführen
Hexen ist auch ein Thema, was sehr stark aufgetaucht ist. Beide Mittel.

Nicht die Belladonna Hexe, die würde ich inzwischen vermuten, hat mehr mit Schwangerschaft, Empfängnis, Hebamme, Kräuterwissen, Leidenschaft, Erotik zu tun hat.

Die Hyoscyamus Hexe stellt sich total gerne da, gerne nackt tanzt, die was ganz Lustvolles dabei hat, diese sich entblößende Seite.

Levine erzählt von vier Jungs 5,6,7,9 Jahre im Wald, die die Kapseln gegessen haben: trockene Lippen, große Pupillen, gerötetes Gesicht, ganz ähnlich wie Belladonna, Herumwälzen, Aufschreien, Herumschlagen und ein Junge hat auch einen Ausschlag gekriegt am ganzen Körper, purpurartig. Und dieser Ausschlag ist mir auch in einer Prüfung begegnet.

...

Fall von einem Selbstständigen, der drei Tage nicht arbeiten konnte und nicht sehr begeistert war, so mit Quaddeln, ein bisschen geschwollen

Er kam zu mir in einer schwarzen Hose und einem weinroten Samthemd, da habe ich gedacht, dass sind genau die Farben. Er kam mit diesem Ausschlag und hat getan, als ob er ruhig war, aber der war gar nicht ruhig. Er hat diesen Ausschlag gekriegt, weil er macht Möbel und er hat einen Stuhl rot angemalt und ein befreundeter Künstler hat gesagt, nee der muss blau sein. Das fand er nicht gut, dass er ihm so 'reingeredet hat.

Eigentlich eine ziemliche Klarheit, von dem was man will, viel leichter äußern können, aber er konnte das nicht also ist es in dem Ausschlag herausgekommen.

Traum: er sieht den Bauch hinunter zum Genitalbereich und es sind nur noch wenige Schamhaare da wie zu Beginn der Pubertät. Also da klingt Pubertät an und Jürgens Idee dazu war, als es um diese Schamlosigkeit ging, dass das ein Ausdruck ist dafür, keine Scham mehr zu haben. Man hat dort keinen Schutz mehr dieses Bereichs, sie sind nicht mehr da.

Anderer Traum: ich lebe in einem mehrstöckigen sehr offenen Haus mit bekannten und unbekannt Menschen. Es finden viele klärende Gespräche statt, offene klare auch harte Aussprachen.

Das meinte ich mit denen, den es deutlich gut tat, denen ging es allen so, dass sie deutlich gespürt haben, was sie sagen müssen, was nicht, ein bisschen was Kompromissloses, wo es ganz klar war, wo es nicht mehr darum ging, was finde ich, sondern wo man wusste, was man findet und es einsetzen konnte anstatt es zu verdrängen.

Hahnemann schildert, dass es Krämpfe geben kann bei dem Mittel, Fallsucht, so etwas wie Epilepsie.